

*El Rector de la Universidad Metropolitana
de Ciencias de la Educación,*

Prof. Dr. ALEJANDRO ORMEÑO ORTIZ,

Rector de la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación, saluda respetuosamente a S.E. el Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, y en nombre de esta Casa de Estudios Superiores, así como en el suyo en particular, se permite expresarle las más sinceras felicitaciones con motivo de celebrarse el primer año de su mandato presidencial.

ORMEÑO ORTIZ, junto con reiterarle sus congratulaciones, le testimonia sus sentimientos de adhesión y respeto.

Santiago, marzo de 1991

*soluets y
aslan*

soluets



Presidencia de la República

Patricio Aylwin

PATRICIO AYLWIN AZOCAR, saluda atentamente a don Alejandro Ormeño Ortiz, Rector de la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación y le agradece sinceramente sus atentos saludos y felicitaciones con motivo de haberse cumplido el primer año de su gobierno.

AYLWIN confía en que, con sentido verdaderamente nacional y patriótico, podamos todos los chilenos seguir aunando esfuerzos para impulsar el progreso y la justicia.

Santiago, marzo de 1991.